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САМЫЙ      ЛУЧШИЙ
ПОДАРОК      СЪЕЗДУ

28 мая начальник формовоч-
ного цехч комбината «Строй-
деталь» И. Т. Антоненко пер-

вым поздравил бригаду, кото-

рой руководит Валерий Афа-
насьев, с большим успехом —

выполнением пятилетнего зада-

ния. За эти пять лет бригада
должна была изготовить 56.600
кубометров железобетонных
изделий. Сейчас иа их счету

65.385 кубометров. Общее пе-

ревыполнение составляет 15,5
процента.

Успех рождался в каждо-
дневном упорном труде. Эта
бригада (раньше руководил ею

И, М. Мальцев) первой на
комбинате начала   социалисти-

1Э июня-

ДЕНЬ
ВЫБОРОВ
В СОВЕТЫ

АГИТАТОР-ПОРУЧЕНИЕ      ОТВЕТСТВЕННОЕ
Партийная организация регене-

ратного завода уделяет первосте-

пенное значение подготовке к вы-
борам в Советы. Многое сделано

для организации встреч с канди-

дата М'И в депутаты Верховного
Совета РСФСР, местных Советов
депутатов трудящихся. Сейчас
агитаторы рассказывают о них

избирателям.
Предвыборную агитацию на на-

шем заводе ведут 48 лучших про-
изводственников-активистов. В на-

стоящее время идет сверка спис-

ков.      Это  важное   ответственное

дело. И в его организации помо-

гают   агитаторы.

Хорошо работают агитаторы

шиноремонтного цеха Н. Т. Гор-
деева, А. Е. Мальников, О. Ф.
Степанов. Активны агитаторы

эиергослужбы В. Н. Добряков,
В. Я. Зимин, С. В. Констаитииоз,
А. В. Михайлов, Ю. И. Мамаев,
отдела технического контроля

3. Л. Гаврилова, Л. И. Кодачи-
гова, Т. В. Гришанова.

Но плохо отнеслась к этому от-

ветственному моменту и утратила

КАЖДЫЙ ДЕНЬ— ДОБРОЕ ДЕЛО
«Коллектив комбината общественного ■ пита-

ния единодушно решил выдвинуть кандидатом в

депутаты Ленинградского областного Совета де-

путатов трудящихся по избирательному округу

№ 200 Галину Михайловну Семидоцкую».
Так сообщалось в одной из информации в газете

«Знамя труда».

...Признаться, была несколько удивлена, уви-
дев совсем молоденькую девчонку.

—   Это вы и есть кандидат? — будто еще
раз  решив  удостовериться, переспросила  я.

—  Да, — застенчиво ответила Галя. —■ Ког-
да меня выдвинули кандидатом, а потом и про-
голосовали, я чуть было не прослезилась... Трудно
объяснить, что я чувствовала в то время.

—   Галя, избирателям будет интересно под-

робнее узнать о вас. Расскажите о себе, — по-

просила ее.
—   Мне двадцать три года. Пришла после

десяти классов в четвертую' столовую. Учеником...
Галина говорила отрывисто, будто бы впер-

вые оглядывалась на свое небольшое прошлое.

А, „может быть, она в это время ста-

ралась осмыслить, почему именно ей такое дове-
рие, когда рядом много людей, которые, по ее
мнению, более достойны, помогли ей встать на
ноги, отыскать на дороге юности свой путь.

—  ...Мои первые учителя Н. С. Травникова и

Е. П. Филиппова, — девушка оживилась. Чувст-
вовалось, ей приятно стало, что наконец-то мож-
но освободиться от неприятного дела — говорить

о себе.
Галя рассказала, как всегда чувствовала под-

держку старших товарищей, как они обучали ее
поварскому искусству, о том, что коллектив у них
хороший, и то, что сегодня можно назвать имена

многих славных тружениц. Вот они — комсо-
мольцы, ее сверстники, замечательные товарищи

Надежда Федорова, Галина Сапронеико, Анна
Кузнецова...

Беседовали мы долго. За это время было
сказано буквально несколько слов о себе, а все
остальное — о товарищах, их делах.

—   Скромная она у нас, о себе все больше
молчит, оттого и уважают ее, — пояснила заве-

дующая производством филиала четвертой столо-
вой Е, П. Филиппова, когда Галя ушла на кухню.

Думалось: может быть, и правда — нечего

говорить. Не сложилась еще большая биография.
Да в общем-то и не в этом причина. Человек
всю жизнь может отработать на одном производ-
стве и остаться незамеченным. А иной загорится

своим делом так, что и к другим тепло перейдет.
Словом, все зависит от того, равнодушный че-
ловек или нет, от его желания жить не только
сегодняшним, но и завтрашним днем.

Что же можно сказать о Галине Семидоц-
кой? Пожалуй, загорелась девушка своей рабо-
той. Правда, это несколько громко звучит. Галя
сказала проще:

—  Люблю готовить.

Поварское дело — это не только умение раз-

делать мясо, заправить суп и так далее. Это
еще и творчество. Повара с вами вступят в спор,

если вы скажете, что дело это нехитрое. Пото-
му что кто-кто, а они-то усвоили, что важно не

только правильно приготовить блюдо. Спрос на

него зависит и от того, насколько хорошо оно

выглядит. Всему этому и училась Галя у стар-
ших товарищей.

НАШИ     КАНДИДАТЫ

Рассказывает Е. П. Филиппова:
— Сейчас Галя готовит и первые, и вторые

блюда, и холодные закуски. Восемь человек у нас
в коллективе. Надо все успеть. И Галина не от-
стает. Я помню ее ученицей, стремилась она не про-

пустить ни единого слова. Теперь повар четвер-

того разряда.

О Семндоцкой мне еще сказали, что она хо-

роший комсомольский вожак, к ней тянется моло-

дежь. Два раза Галина участвовала в смотре-

конкурсе поваров и занимала призовое место.

Ну а планы? Они тоже есть. Сейчас в ком-

бинате общественного питания иа базе ресторана

«Алмаз» организованы курсы повышения квали-

фикации. Обучающиеся на них повара изучают

кулинарное дело, экономику, совершенствуют зна-

ния по технологическому оборудованию. После
окончания занятий у Гали есть твердое намере-
ний сдать экзамены на  пятый  разряд.

В общем-то эти Галины планы не сами по

себе, они для того, чтобы осуществлять основ-

ную задачу. Столовая, где трудится Галя, откры-

лась сравнительно недавно — в ноябре прошлого

года. Обслуживает она горняков шахты «Ленин-
градская» и управление производственного объ-
единения «Ленинградсланец». Готовит обеды для

коллектива обогатительной фабрики, для рабочих
подземных выработок. Задача коллектива, в том

числе и Гали, чтобы ничто ие омрачало посе-

тителей столовой. А это значит — каждый день

готовить   себя на    доброе   дело.

В. КАРАСЕВА.

чувство ответственности секретарь

партийной организации цеха фор-
мовой техники Л. И. Витковская,
где только один агитатор прове-

рил своих избирателей, побеседо-
вал с ними. Неважно обстоят де-
ла в цехе резиновой обуви.

Руководителям этих цехов и

служб и секретарям партийных
организаций необходимо в корне

перестроить свое отношение к
предвыборной    кампании.

Т. СУСЛОВА,
редактор стенгазеты

«Заводская неделя».

ПА ПЕРВЫХ
ПРОКОСАХ

В бригаде Переволок совхоза

«Слаицевский» первыми в районе
вывели на луга косилки КИР-1,5
Владимир Кондратьев, Юрий
Блинов и Виктор Крупенин. Они
косят траву на силос. Подвозят
ее к траншеям Сергей Дмитри-
ев, Николай Анисимов и Алек-
сандр Кириллов. Трамбует зеле-

ную массу Александр Егоров.
С первых же дней механизато-

ры включились в борьбу за высо-

кое качество заготавливаемого

силоса. Для того чтобы зеленая

масса не загрязнилась, подъезд-

ные пути к силосному сооруже-

нию они ' выстлали соломой.
На таком «ковре» колеса трак-

торных тележек освобождаются
от грязи, и трава идет под трам-

бовку чистой.

ЗЕЛЕНАЯ МАССА -
ПА СИЛОС

Механизаторы совхоза «Старо-
польский» организованно вывели

агрегаты на зеленую жатву. На
тракторных косилках работают
Николай Шестаков и Сергей
Дмитриев. За первый день они

скосили травы на силос на пло-

щади более 10 гектаров. Николай
Подшивалов и Агей Матвеев на-

•чали заготовку массы на силос на

ротационных косилках. Анатолий
Исаков и Николай Стариков — на

комбайнах «Вихрь». Дикорасту-
щие травы косит вручную звено

из    8   человек.

За первый день в целом по хо-

зяйству заложено свыше 60 тони

зеленой массы на силос.

М. АЛЕКСЕЕВ.

ПОСЛЕДОВАТЕЛИ БРИГ
Горняки шахты № 3 успешно

выполнили производственный план

пяти месяцев. Дополнительно к
плану выдано на-гора 17 тысяч

тонн сланца. Лучших результатов

в эти месяцы „добился кол-

лектив участка № 2, добывший
дополнительно шесть тысяч тонн

сланца. Более тысячи ста тонн

сланца сверх плана добыли шах-
теры второго участка. Коллектив
третьего участка работает пока с

отставанием.

Из добычных бригад в выпол-

нении плана лидирует коллектив,

которым руководит М. Т. Голова-
нов. За пять месяцев он выдал
на-гора сверх задания 1.470 тонн

сланца.

Среди проходческих бригад хо-

рошие результаты показывают

коллективы, возглавляемые Ю. В.

ческое соревнованне за выпол-

нение пятндиспного задания за

четыре дня. Справедливости
ради следует сказать, что не

все на предприятии были уве-

рены в том, что это осущест-

вимо, ■— дескать, трудно будгг
учитывать ежедневно резуль-

таты труда и т. п. Причин на-

ходилось много. Но бригада
доказала        жизнеспособность
этого движения. И уже во вто-

ром году пятилетки их приме-

ру последовало более сорока

бригад и звеньев.

В ходе соревнования на ком-

бинате вышли вперед два кол-

лектива, которые все годы

почти не уступали первенства:

бригада слесарей механиче-

ского цеха, руководимая В. Я.
Львовым, и формовщики
бригады В. Афанасьева. И к

финишу пятилетки они подо-

шли почти одновременно.

Бригада Львова несколько

раньше перешагнула этот ру-
беж. А тегерь наступил черед

радоваться трудовой победе и

формовщикам.

В ходе соревнования под де-

визом «Пять — в четыре!» они

добились опережения трудово-

го календаря на 156 дней. Для
сравнения можно сказать, что

бригада В. Голковича из этого

же цеха идет сейчас с опере-

жением на ПО дней, а бригада
В. Смородова — на  115 дней.

В бригаде Афанасьева вы-

работка примерно на 3 процен-

та выше, чем в других. При
этом надо отметить высокое

качество работы. Сейчас 90—
95 процентов изделий бригада
сдает с первого предъявления.

В формовочном цехе нелег-

кие условия работы. Здесь ча-

сто меняются кадры. А в этой
бригаде наименьшая текучесть.

Большинство се рабочих дав-

но трудятся на комбинате. Сам
бригадир пришел в этот кол-

лектив три года назад после

службы в армии, стал опыт-

ным формовщиком. Полтора
месяца назад ему доверили ру-

ководство бригадой. Давно ра-

ботают в бригаде И. Аненкопа,
В. Смирнов, П. Булгакова,
Е. Лебедева, Л. Баранова. У
них стало правилом — каж-

дый день делать больше, чем

предусматривает задание.

Хорошо бригада начала за-

вершающий год пятилетки. С
высокими показателями закон-

чила пять месяцев. При плане

5.560 кубометров изделий она

изготовила 6.147 кубометров,
выполнила программу на 1 10,5
процента.

На лидеров равняются и дру-

гие. Близки к завершению пя-

тилетнего задания бригады,
руководимые В. Полозковым,
В. Самородовым, звено П. Ан-
дреева и ряд других коллекти-

вов. Ударный труд передови-

ков позволит всему предприя-
тию досрочно завершить пяти-

летку. Это будет самым лучшим

подарком предстоящему XXV
съезду КПСС.

В. ШАТАЛОВ,
рабкор.

ЩЫ В. М. КУЗНЕЦОВА
Фроловым и В. М. Кузнецовым.

В прошлом году бригада В. М.
Кузнецова заключила с админист-
рацией шахты подряд на освое-
ние новой схемы нарезки камер-
лав. 1 июля кончается срок дого-
вора. Бригада близка к его вы-
полнению. А сейчас на шахте еще
один проходческий коллектив, ко-

торым руководит И. И. Стонйс,
заключил договор на проходку
пятых южных откаточных и вен-

тиляционных штреков. По плану
эти работы должны быть выпол-
нены к 1 марта 1976 года. Про-
ходчики обязались завершить их
на месяц раньше. В обычных ус-

ловиях они должны были бы про-
ходить по 205—215 погонных меТ'
ров в месяц. Подряд предусмат-
ривает увеличение месячных норм

на 25 метров.
С. ВОЛОДИН.
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ЗАКОНЧИЛСЯ учебный год в школах комму-
нистического труда городского смешанного

торга. В этом году в десяти школах занималось

более двухсот слушателей. Учебная программа

по курсу «Социализм и труд» выполнена. На за-
нятиях рассмотрены следующие основные темы:
«Труд в социалистическом обществе», «К высшей
производительности труда», «Труд и технический
прогресс», «Научная организация рабочего ме-
ста», «Стимулы высокопроизводительного труда».

Большую помощь в работе школ оказали
члены методического совета. Для руководителей
школ раз в месяц проводились семинары по всем

основным вопросам учебной программы, на кото-

рых выступали специалисты торга. Все члены

совета закреплены за определенными школами.

Это позволяет методическому совету влиять на

качество занятий, показать, как нужно использо-

вать цифры и факты из жизни коллектива, рас-

пространять передовой опыт. Наиболее активны-

ми членами методического совета являются В. М.
Еруничева, А. И. Киселев. Члены методсовета
присутствовали  на итоговых занятиях  школ.

Мне хочется рассказать об итоговом занятии
в универмаге, где пропагандист — директор фир-
мы И. А. Коренко. В этой школе занимается 22
человека. На занятии присутствовали 20 слуша-

телей.

о ров магазинов са-

мообслужив а ния

и в цехе фасовки
на базе.

Зам.      заведую-

щей секцией обуви
Первой выступила старший про-   щении к партии, к советскому на-   В. А. Павлова выступила по воп-

давец универмага Л. А. Рыжнко-   роду призвал    работников      всех   росу «Формы   организации социа-

В   ИТОГЕ   ЗАНЯТИИ...
■[ "'            Дела    пропагандистские    ' "  '    ,

ва. Она рассказала, как советские отраслей народного хозяйства со-

люди и все прогрессивное челове- средоточить особое внимание в со-

чество отмечали День Победы, об   цналистическом  соревновании    на

успешном строительстве железно-

дорожной линии БАМ —Тында в
сложных условиях необжитого
таежного края, об очередных вы-
борах в Верховный Совет РСФСР
и в местные Советы депутатов тру-
дящихся. Рассказала она и о кан-

дидатах в депутаты от торга," о
работе своего агитколлектива, о

помощи комсомольцев в строи-

тельстве  спортивной школы.

Младший продавец Вера Чижо-
ва остановилась на вопросах

международной жизни — расска-
зала о событиях   в    Португалии,

ускорении роста производительно-

сти труда, повышении эффектив-
ности общественного производст-

ва.

Советская торговля — одна из

крупнейших отраслей экономики.

В ней занято около 8 миллионов

человек. Задача работников тор-

говли заключается в том, чтобы
создать совершенную систему об-
служивания советского человека,

полнее удовлетворять его запро-

сы.

Слушатели      показывали,     как

технический  прогресс находит от
20-летни Варшавского договора, о   р ажеш ,е в торговле. Так, на базе  коллективе,

визите А. Н.  Косыгина в  Ливию

листического соревнования на

предприятиях торговли». На пред-

приятиях торговли социалистиче-

ское соревнование развивается под

девизом «Советскому человеку —

высокую культуру обслужива-
ния». Для работников торговли

— это борьба за досрочное вы-

полнение планов товарооборо-
та при высокой культуре об-
служивания населения, широкое

внедрение прогрессивных ' форм
торговли, борьба за расширение

ассортимента и повышение качест-

ва   товаров.

Подробно говорили     слушатели

на итоговом занятии   о социали-

стическом    соревновании в  своем
о  его    организации.

НАШИ  КАНДИДАТЫ

СЛУЖЕНИЕ   ЛЮДЯМ

и Тунис.
Затем слушатели приступили к

изложению основных вопросов

учебной программы по разделу

«Социализм и труд».

Старший продавец Т. А. Петро-
ва осветила вопрос «Производи-
тельность труда — важнейший по-

казатель экономической эффектив-
ности производства». Она говори-

ла о том, что  ЦК  КПСС в Обра-

городского торга широко внедря-   подведении итогов, гласности,     о

ется механизация труда, работает   лучших людях универмага — по-
со-

ПО    РОДНОЙ    СТРАНЕ

МОСКВА. Успешно выполня-

ет производственные планы

обувное объединение «Буреве-
стник». Встав на трудовую

вахту в честь выборов в Вер-
ховный Совет РСФСР и в ме-

стные Советы депутатов тру-

дящихся, коллектив предприя-

тия изготовил с начала года

сверх программы 15 тысяч пар

обуви. Сейчас на предприятии

освоен выпуск новых моделей
мужской обуви.

НА СНИМКЕ: техник-техно-

лог Антонина Прудникова с

новыми мужскими полуботин-
ками.

Фото В. Кунова.
Фотохроника ТАСС

РЕЛЬСЫ
ПРИШЛИ КЛЕНЕ
Бригада И. Жунина из

строительно - монтажного по-

езда № 288 завершила уклад-

ку стального пути до строя ше-

гос» железнодорожного моста

через Лену. Таким образом, на

западном участке Байкало-
Амурской магистрали уложены

первые 16 километров рельсов

— от станции Лена до мостово-

го перехода через сибирскую
реку.

(ТАСС).

фасовочный цех, снабжающий ма-

газины самообслуживания. За-
дача работников универмага, и

в частности его группы НОТ, изы-

скать внутренние резервы для

увеличения выставочной площади,

чтобы увеличить товарооборот ма-

газина.

Зав. швейной секцией универма-

га А. М. Пудовкина остановилась

на нормировании труда на пред-

приятии.    Она    подчеркнула, что,

бедителях  социалистического

ревновання.

Во всех выступлениях слушате-

ли умело сочетали теоретические

вопросы экономики с задачами

коллектива. В этом заслуга руко-

водителя школы И. А. Коренко,

которая сама учится и в этом

году заканчивает вечерний уни-

верситет марксизма-ленинизма при

выступая па XV съезде профсою-   горкоме КПСС. Поэтому она так-

зов.     Генеральный, секретарь ЦК   Ж е серьезное

КПСС    Л. И. Брежнев   говорил:

«Заработная плата должна по-

всюду быть заработанной, каждый
работник должен чувствовать ее

прямую зависимость от своего

вклада в производственные успе-

хи коллектива». Это требование
реализуется у рабочих через вы-

полнение и перевыполнение норм

труда. На основе норм организу-

ется иидивидуалыюе и бригадное
соцсоревнование. Говорилось так-

же о преимуществах сдельной оп-

латы труда, которая уже приме-

няется  среди    кассиров-коитроле-

внимание уделяет

политической и экономической

учебе работников магазина. И ре-

зультат этих усилий налицо: кол-

лектив универмага за успешное

выпоянепне социалистических обя-

зательств в течение трех кварта-

лов подряд награждается Почет-
ной  .грамотой.

Л. ЗАГЕР,
председатель методического

совета школ коммунистическо-

го труда торга.

КАК       ВАС      ОБСЛУЖИВАЮТ?

Сегодня в своей работе ми-

лиция широко применяет науч-

но-технические методы, обеспе-
чивающие раскрытие любого
преступления. В этих условиях

начальник милиции, как и лю-

бой руководитель, должен пол-

ностью и до тонкостей знать

особенности и технику своего

производства.

Городской отдел милиции —

основное звено в системе орга-

нов внутренних дел. Все уси-

лия его сотрудников направле-

ны на профилактику и полное

раскрытие преступлений, на

укрепление социалистической
законности. Успех в решении

этих задач зависит в первую

очередь от того, как мобили-
зован личный состав на их вы-

полнение.

Иван Степанович Корецкий
начальником отдела внутрен-

них дел Слаицевского горис-

полкома назначен в октябре
1974 года. Не так просто в

38 лет стать руководителем

крупного городского органа.

«Виновники» такого роста Ко-
рецкого — его трудолюбие,
хорошие организаторские спо-
собности, профессиональная
грамотность, внимательное от-

ношение к людям, моральная

чистота.

В милицию он пришел в 1959
году. Окончил специальную

среднюю школу, а затем заоч-
но — юридический факультет
Высшей школы МВД СССР.
Работал участковым уполно-
моченным, инспекторе м

ОБХСС, следователем, началь-

ником Быстрннского районного
отделения милиции УВД Кам-
чатского облисполкома. В 1972
году возглавил следственное

отделение отдела милиции в

Сланцах.
И. С. Корецкий понимал, что

в новой должности ему при-

дется по-новому вникать в во-

просы административной служ-

бы, уголовного розыска,

ОБХСС, ГАИ. И не просто вни-

кать, но коренным образом пе

рестраивать работу отдела.

■— Неоценимую помощь мне,

— говорит Корецкий, — посто-

янно оказывает партбюро, ком-

мунисты В. И. Мельников,
А. Н. Морозов, Н. Н. Михай-
лов, В. И. Каранкевнч.

К сказанному следует доба-
вить, что их мастерство, опыт-

ность, инициатива дополняются

энергией и энтузиазмом И. С.
Корецкого. Лучше всего это

подтверждают некоторые фак-
ты.

Сейчас по рекомендациям

партийных и комсомольских

организаций нашего города

в отделе милиции несут служ-

бу семь человек. Это началь-

ник ГАИ член КПСС В. А.
Андреев,         работавший        в

СПОГАТе, инспектора отделе-

ния уголовного розыска В. А.
Соо, В. Мальцев, участковый
инспектор В. 3. Осадчий, ин-

спектор дорожного надзора

В. В.  Лосев  и многие другие.

Заметно оживилась работа
опорных пунктов милиции, ак-

тивизировалась деятельность

добровольной народной дружи-

ны и внештатных помощников

милиции, улучшилась раскры-

ваемость тяжких преступлений.

Все это позволило оздоро-

вить обстановку, укрепить об-
щественный порядок в городе,

уменьшить количество престу-

плений, совершаемых на улице.

Хотелось бы еще отметить

характерную черту, присущую

И. С. Корецкому, — довери-

тельное отношение к подчинен-

ным, всесторонний подход к

оценке их деятельности. Это
дает уверенность людям, при-

бавляет им силы, рождает от-

ветные симпатии.

Много интересного можно

бы рассказать о работе пере-

довых офицеров милиции ком-

мунистов В. А. Шишова, Н. А.
Погорелова,          милиционеров

М. М. Малахова, Е. Н. Анто-
нова. Все они, как и их руко-

водитель, любят свою' нелег-

кую профессию. Сам И. С. Ко-
рецкий считает достигнутое

только началом. «Все еще у

нас  впереди», —сказал он мне.

Недавно на предвыборном
собрании личный состав отдела

милиции выдвинул И. С. Ко-
рецкого кандидатом в депута-

ты городского Совета депута-

тов трудящихся. Это — высо-

кая оценка его работы, поли-

тической зрелости, профессио-
нального мастерства.

В. СОКОЛОВ,
обществ, корр.

В    РАБОЧИХ   СТОЛОВЫХ

I ,„... и.

В рабочих столовых города,

которые входят в систему ком-

бината общественного питания,

увеличивается выпуск продук-

ции собственного производст-

ва: за четыре года и четыре

месяца рост се составил 68
процентов, а удельный вес в

общем объеме производства

вырос на семь процентов.

Гораздо больше рабочих стя-

лн пользоваться услугами сто-

ловых. Свой «цех питания»

есть на каждом промышлен-

ном предприятии города. Один
из центральных вопросов на-

шей деятельности сейчас —

улучшение органнзацнн пита-

ния. Совместно с промышлен-

ными предприятиями расширя-

ем количество мест в столо-

вых. ■

После реконструкции на 60
мест увеличился общепитов-
ский фонд на комбинате «Слан-
цы» за счет столовой блока ка-

мерных печей. Такой же при-

рост на швейной фабрике, ре-

генератном заводе; 70 мест до-

бавилось на шахте «Ленинград-
ская».

Большую помощь нашим

предприятиям в завозе про-

дуктов из ряда городов оказы-

■вает руководство производст-

венного объединения «Ленин-
градсланец», комбината «Слан-

цы», цементного завода. За
четыре месяца вовлечено в то-

варооборот нефондового това-

ра на 41 тысячу рублей.

Каждый из работников ком-

бината общественного питания

понимает, что залог успешно-

го выполнения планов девятой
пятилетки — в повышении ответ-

ственности, в напряженном и

добросовестном труде и в ос-

новном в улучшении качества

пищи. В 1975 году у нас про-

ведено четыре кулинарных со-

вета и одна технологическая
конференция.

Для того чтобы правильно

составить меню, наиболее пол-

но удовлетворить запросы по-

сетителей, улучшить качество

нищи, мы организуем изучение

потребительского спроса, про-

водим очные и заочные потре-

бительские конференции. В
этом году- их проведено уже

девять.

Серьезное внимание уделяем

контролю за качеством блюд.
В каждой столовой имеется

бракеражная комиссия, кото-

рая осуществляет контроль зз

выпускаемой продукцией, кро-

ме того, в "столовых комбина-
та «Сланцы», цементного заво-

да, шахты имени С. М. Ки-
рова,     комбината     «Стройде-

таль», шахты «Ленинградская»
контроль осуществляют меди-

цинские работники этих пред-

приятий.

Детальный контроль за нор-

мами закладки осуществляет

технологически - пищевая ла-

боратория комбината. Резуль-

таты анализов обсуждаются

на предприятиях, виновные в

нарушении норм закладки не-

сут' наказание в администра-

тивном порядке и лишаются

премиальных.

В 1975 году проведено 518
анализов на полноту закладки

сырья и 58 — на качество кон-

дитерских изделий. Все это да-

ет возможность повышать уро-

вень приготовления пищи.

Большая заслуга в этом при-

надлежит руководителям про-

изводства, таким, как В. И.
Евдокимова (столовая № 6),
И. В. Подлещук (столовая
№8), И. И. Филановская (сто-
ловая № 11), и передовикам

труда Г. Семндоцкой (столо-
вая № 4), 3. П. Александро-
вой (столовая блока камерных

печей), Г. Танненбаум (столо-
вая № 7) и другим, которые

обладают прочными знаниями

и творчески относятся к делу,

чувствуют себя ответственны-

ми за работу.

Одной из перспективных

форм улучшения качества пи-

щи в рабочих столовых мы

считаем комплексные обеды.
Сейчас они внедрены в столо-

вых блока камерных печей'
комбината «Сланцы», швейной
фабрики, в подземном питании

на шахтах. Постоянно увеличи-

вается число тех, кто пользу-

ется комплексными обедами.
Однако не все руководители

промышленных ■ предприятий
поддерживают это начинание.

Так, на регенератном заводе,

не без «помощи» руководства,

пришлось отменить комплекс-

ное питание.

Очень много в улучшении

качества пищи зависит от ус-

ловий, в которых трудятся ра-

ботники общепита. Однако на

лесокомбинате, шахте имени

С. М. Кирова, в пассажирском

автотранспортном предприя-

тии недостаточно помещений,

оборудования. До'' сих пор не

решена проблема подогрева пи-

щи, доставляемой в шахты, что

также отрицательно сказывает-
ся на ее качестве.

Сейчас на комбинате органи-

зованы курсы по повышению

квалификации, проводятся кон-

курсы поваров. Наши предпри-

ятия располагают всеми воз-

можностями, чтобы выполнить

задачу «приготовлено отлично

— подано отличцо».

Г. ФАКТОРОВИЧ.
директор комбината обще-
ственного питания.
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рСТЬ ЛЮДИ, которых легко

*~ представить в окружении де-

тей. Они свободно находят с ре-

бятами общий язык, умеют про-

никнуться детскими огорчениями

и радостями, знают, что нужно

детям.

Именно таким человеком мне

показался Алексей Ефимович Фи-
липпов. Он не педагог, не имеет

специального образования. Но
эти «не» нисколько не мешают

Алексею Ефимовичу отдавать свое

время, силы и знания детям. И
эта работа долгие годы дарит

его радостью, чувством глубокого
удовлетворения.

Детище Филиппова — самодея-

тельный авиамодельный клуб в

Сланцах, небольшом промышлен-

ном городе в Ленинградской об-
ласти. Он существует уже чет-

верть века. Вернее, сначала это

был не клуб, а небольшой кру-

жок. Ютились на стадионе, в ти-

ре, в школьной столярной мастер-

ской. Потом пристроились на не-

большом «пятачке» — па откры-

той лестничной площадке. Было
так тесно, что пришлось заказать

специальные маленькие рабочие
столы. Занимались ребята в три

смены. Не хватало инструментов,

материалов, но энтузиазма было
много.

Сейчас у кружковцев две от-

личные лаборатории, в них хоро-

шее станочное оборудование, есть

кордодром. А главное — любя-
щие свое дело руководители. Это
А. Е. Филиппов и один из его пер-

вых учеников, которого он по ста-

рой памяти зовет Володя — Вла-
димир Владимирович Шиманов-
ский. У, В. Шимановского два сы-

на — старший уже в техникуме,

младший учится в третьем клас-

се. И оба, конечно, авиамодели-

сты. Шимановский-отец закончил

техникум, много лет работает на

шахте, а в свободное время зани-

мается с двумя группами ребят
в Доме  культуры  горняков.

О своих воспитанниках В. Ши-
мановскпй говорит с отеческой
любовью, знает не только их спор-

тивные качества, но и какие у ко-

го успехи в школе, домашние ус-

ловия. Тесную связь с учителя-

ми, с родителями ребят Шима-
новский, как и его наставник Фи-
липпов, считают непременным ус-

ловием работы. Дружба воспитан-

ников клуба со своими наставни-

ками живет годами: в теплых

письмах, в поздравительных от-

крытках...

На третьем курсе Ленинградско-
го института авиационного прибо-
ростроения учится Саша Кузне-
цов (в кружке строил резино-мо-

ториые модели, — вспоминает ин-

структор, — работал удивительно

тщательно, как часовой мастер,

отлично' учился в школе). Володя
Хилков — пилот вертолета. Спо-
собный математик Юра Савельев
—студент Ленинградского универ-

ситета. Готовятся стать военными

летчиками Николай Шпыро и

Владислав Корнеев. О своей
службе в армии пишут Женя Ба-
рннов, Юра Толга, Андрей Ора-
лов, а Коля Рындин и Анатолии
Лукин недавно закончили . служ-

бу и, вернувшись домой, снова

решили заниматься авиамоделиз-

мом.

В лаборатории рабочая обста-
новка. Кто-то у своего стола, от-

ключившись от всего на свете,

кропотливо трудится. Другие
вдвоем-втроем решают спорные

вопросы. Девятиклассник Саша
Акулов возится с двигателем.

«Один из лучших наших механи-

ков, — замечает Шимановский. —

Исключительное терпение».

В группах Шимановского обу-
чаются старшие ребята. А у Фи-
липпова — самые младшие. Таким
образом обеспечивается преемст-

венность. Алексей Ефимович счи-

тает, что занятия авиамоделиз-

мом надо начинать как можно
раньше. У него школьники из пя-
тых —шестых, и даже из четвер-

тых и третьих классов. Для таких

малышей — свои формы соревно-
ваний. Здесь и полеты на продол-
жительность, «перелеты» на аэро-

дромы, на Северный полюс,

«штурмовка» условных аэродро-
мов, воздушный бой. Такие сорев-
нования, очень близкие по харак-

теру к игре, привлекательны для
малышей, помогают делать инте-

ресными занятия авиамоделизмом

на начальной стадии.
«Мы — организация самодея-

тельная,  значит — заботиться   о

себе приходится самим. На про-

изводстве часто бывает, что ка-

кие-то материалы идут в отходы,

а .нам они могут пригодиться.

Нужно использовать |; а м Ь1е раз-
ные возможности, — с улыбкой
говорит Алексей Ефимович. —

Возьмите наш кордодром. Кто
только ни помогал его строить,

но и с нашей стороны потребова-
лось немало настойчивости, вы-

держки и терпения...». Действи-
тельно, кордодром в Сланцах хо-

рош, здесь тренируется сборная
команда области,  проводятся  об-

НЕКОГДА
СТАРЕТЬ
ВЕТЕРАНУ...

В пятом, майском но-

мере журнала «Крылья
Родины» (ежемесяч-
ный массовый авиа-

ционный журнал

ДОСААФ СССР) опуб-
ликован рассказ о де-

лах создателя и руко-

водителя самодеятель-

ного клуба сланцев-

ских авиамоделистов,

ветерана войны и труда

Алексея Ефимовича
Филиппова и его вос-

питанников.

Сегодня мы предла-

гаем нашим читателям

этот рассказ.

ластные соревнования. Кстати
сказать, сборами уже несколько

лет руководит А. Е.  Филиппов.
Сланцевские .ребята проводят

городские соревнования по раз-

личным классам моделей, уча-
ствуют в областных встречах.
1974— 1975-й — годы Спартакиа-
ды. Авиамоделисты поставили пе-

ред собой немалые задачи — под-
готовить в кружках 50 значкистов

«Авиамоделист СССР», двадцать

школьников должны сдать норма-

тивы на юношеский разряд, пять
получат взрослые спортивные
разряды, 25 — станут судьями.

В кружках ребята строят моде-

ли, знакомятся с основами аэро-
динамики, изучают историю авиа-
ции, узнают о подвигах летчиков
в Великой Отечественной войне.
«Хочется, — говорит Алексей Ефи-
мович, -г- чтобы у наших ребят
были не только умные, знающие
головы и умелые руки, но и горя-
чие сердца патриотов. Надо, что-
бы они знали о героических делах
старшего поколения, о трудной
борьбе нашего народа за Ве-
ликую Победу...».

Алексей Ефимович — участник

Великой Отечественной войны. В
17 лет комсомолец Филиппов ув-

лекся планерным спортом, рабо-
тая на шахте, учился в планерной
школе оборонного общества. Во
время боев с белофиннами ушел

добровольцем на фронт, воевал
в лыжном батальоне. Позже окон-

чил авиашколу в Серпухове. Во-
енная судьба Филиппова связана
со 106-м гвардейским Висленским
авиационным истребительным пол-
ком. Всю войну Алексей Ефимо-
вич был авиационным механиком,
обслужил 625 вылетов. В небе
над Сталинградом, Курском и
Одессой, над Берлином и Прагой
на самолетах, подготовленных

авиамехаником Филипповым, ле-

тали Герои Советского Союза
Бобков н Лихачев и другие лет-
чики полка. После войны комму-
нист А. Филиппов вернулся в род-
ные Сланцы, в рядах первых стро-

ителей восстанавливал разрушен-

ный город.

С боевыми друзьями Алексей
Ефимович и сейчас часто встреча-

ется. Он — член совета ветеранов
полка, переписывается со школь-

никами. Дружба ветеранов 106-го
полка с красными следопытами
из 387-й московской школы (наш
журнал уже писал об этой школе)

очень интересна. К поиску погиб-
ших героев полка ребята и их

старшие товарищи-авиаторы при-

влекли школы городов, через ко-

торые пролег боевой путь полка

или которые находились там, где

до войны жили и учились авиато-
ры. 15-тысяч11ая армия следопы-

тов собрала интереснейшие мате-

риалы о   подвигах летчиков.

И не случайно, что юные спорт-

смены из Сланцев стали друзьями

однополчан Филиппова и следопы-

тов из 387-й и других школ. Для
школьных музеев воспитанники

Алексея Ефимовича изготовили

модели самолетов, на которых
воевали летчики 106-го полка, для

военизированного молодежного

лагеря «Соколенок» (в нем рабо-
тают и отдыхают следопыты)
сделали значки, вымпелы. В этом

году ребята тоже надеются побы-
вать в «Соколенке». Ветераны пол-

ка подарили своим юным друзь-

ям специальные призы за победы
па соревнованиях.

Заботят Алексея Ефимовича не

только свои кружковцы, хочется

помочь и юным следопытам из

седьмой школы, где пионерской
дружине присвоено имя Героя
Советского Союза летчика Бара-
нова, и пионерам из первой шко-

лы.

В школе № 1 есть пионерский
отряд имени Героя Советского Со-
юза Олега Хомутова. Хомутов —

парашютист-испытатель, предста-

витель одной из самых романти-

ческих и одновременно сложных

и опасных профессий. А начинал

свой путь в небо он тоже с авиа-

моделизма, в кружке у Алексея
Ефимовича. Несколько лет назад

4 классу «А» 1-й школы за ус-

пешную военно-патриотическую

работу было присвоено имя знат-

ного земляка. Ребята решили уз-

нать о Герое побольше, стали ис-

кать его родных, одноклассников.

Алексей Ефимович помогал им.

Завязалась переписка и с Хому-
товым.

«Письма Хомутова, дружба с

ним, — говорит классный руково-

дитель Анна Ивановна Сычева, —

очень много значили для ребят.
Класс стал дружнее, дисциилипп-

рованнее...».

Сейчас это уже не четвертый, а

седьмой «А». Пионеры оформили
интересные стенды, знакомящие с

биографией О. Хомутова, с рабо-
той парашютиста-испытателя, ве-

дут большую военно-патриотиче-

скую работу. С увлечением ребя-
та участвуют в военно-историче-

ском конкурсе «Салют, Победа!»,
встречаются с ветеранами войны
— своими земляками, записывают

их воспоминания. -К тридцатиле-
тию Победы своими руками они

сделали памятные подарки фрон-
товикам.

Олег Хомутов приезжал в Слан-
цы, был в своей школе, высту-

пал перед юными друзьями: рас-

сказывал о работе, вспоминал дет-

ские годы в Сланцах и, конечно,

авиамодельный кружок и своего

первого наставника. Пришел он и

к спортсменам, рассматривал мо-

дели, давал советы. И в этом раз-

говоре мальчишки почувствовали

в нем своего близкого товарища.

А ведь как хорошо в самом на-

чале пути иметь такого друга, та-

кой высокий пример перед собой.
С гордостью рассказывает Алек-

сей Ефимович о своих учениках,

кто они, где сейчас, чем занима-

ются. Много у него друзей, но и

забот немало. Не так давно Фи-
липпов вышел на пенсию, а дел
как будто н не убавилось. А ко-

гда столько дел, когда знаешь,

нужен,  ■— некогда

Вышагивает полем аист — птица редкая ныне не только в

наших местах. Не каждый житель района может похвастаться,

что видел ее...

Фото Ю. Терентьева.

что    многим

стареть...

Т. ЛЕОНТЬЕВА,
наш спец. корр.

Сланцы
Ленинградской области.

ГОРОД    ТВОЙ— ЗАБОТЬСЯ    О    НЕМ/

ДОВОДИТЬ ДЕЛО ДО КОНЦА
РЕЙД      „ЗНАМЕНИ     ТРУДА"

В жилищно-эксплуатационной конторе № 4 объединения «Ле-
нинградсланец» работает дворником Е. А. Лебедева. Очень трудо-

любивая женщина. Чуть свет уже на ногах. Б руках метла, совок.

Пока жильцы спят, уберет мусор, наведет порядок и чистоту.

А вечером опять та же картина: полно окурков, спичек, бума-
жек, другого мусора. Почему бы прохожим не бросать все это в

урну?   Нет, бросают под ноги...                   О. ВИНОГРАДОВА.
ул. Маяковского, дом № 10.

О РЯД ЛИ найдется человек,

^ который не болеет за чистоту

и порядок в своей комнате или

квартире. А вот поддерживать чи-

стоту во дворе, на улице — это

не все хотят. Нередко можно слы-

шать: на это есть дворники, пусть

они и убирают.
На улице (Островского есть во-

досточная канава. И в ней жиль-

цы близлежащих домов устраива-

ют свалку. Чего тут только нет:

старая мебель, посуда, износив-

шаяся обувь, мусор.. Все это впол-

не можно вынести в специальную

машину, приходящую к домам два

раза в день.

На улице Жуковского напротив

домов жилищно-строительного ко-

оператива №№ 29 и 31 также

устроена свалка мусора.

" Не лучше картина напротив ос-

тановки по требованию, располо-

женной на ул. Сосновой и Заго-
родной.

У городского сквера раньше

была доска объявлений. Сейчас
щитов нет, остались одни стойки.
Идут люди, спотыкаются об них.

Уж если решено, что доске объ-
явлений здесь не место, то и стой-
ки надо убрать.

Ясно, что по каждому назван-

ному адресу не поставишь двор-

ника. И самим горожанам надо

быть аккуратнее, заботлипее.
Культура города зависит прежде

всего от его жителей, от их соз-

нательности.

р СЛАНЦАХ ведется большое
^ жилищное строительство. И
каждому ясно, что современному

растущему городу сегодня невоз-

можно обойтись без земляных ра-

бот. Где-то требуется проложить

новый электрический или телефон-
ный кабель, куда-то подвести во-

допровод, газопровод или тепло-

трассу, может быть, заменить

участок старых инженерных се-

тей.
И ежегодно прокладывают, за-

меняют, улучшая бытовые усло-

вия горожан. А вот убрать следы

после себя нередко забывают. В
прошлом   году   на   улице   1   Мая

ПО   СЛЕДАМ   НЕОПУБЛИКОВАННЫХ  ПИСЕМ
Е. Я. Петрищева, проживающая в доме № 1 по улице Завод-

ской, жаловалась на то, что не заасфальтирована дворовая тер-

ритория, нет ограничительных знаков для автотранспорта, име-

ются другие недостатки.

Вот что ответил на это письмо начальник управления жи-
лищно-коммунального хозяйства объединения «Ленинградсланец»
А. И. СОРОКА:

«Вопросы подняты в письме правильно. Однако решить их не
представляется возможным по следующим причинам: дом № 1
находится в саиитарно'защитной зойе и подлежит расселению.
Поэтому и не запланировано асфальтирование двора.

Установить запрещающие знаки для заезда автомашин
нельзя потому, что в доме размещаются продуктовый магазин,

аптека и Другие организации».

прокладывали телефонный кабель,
однако планировку сделать «за-

были».
Тогда же на улице 1 Мая у до-

мов №№ 86 и 88 была сбита авто-

машиной железобетонная опора,

на которой подвешены электриче-

ские провода. Опору заменили,

электролинию восстановили, а не-

нужная теперь опора до сих пор

валяется в канаве.

При производстве работ у ма-

газина «Юбилейный» также «за-

были» спланировать территорию.

Требуется планировка у домов

№№ 5 и 7 по улице Маяковского
и № 23 по улице Свердлова. Пос-
ле прокладки подземных комму-

никаций здесь остались кучи раст-

вора, ямы. Не закрыт люк тепло-

сети. Открытым оставлен люк у

домов №№ 16 и 18 по улице Дзер-
жинского.

Во дворе дома № 49 по улице

Ломоносова в беспорядке свале-

ны трубы, бревна, старые доски,

ненужный инвентарь.

Этот перечень можно продол-

жить, но есть ли смысл? Беспоря-
док ликвидировать большого тру-

да не составляет. Видимо, просто

с ним свыклись.

Много средств расходуется на

благоустройство и озеленение

улиц, дворов, детских площадок.

Много труда вкладывают в это

коммунальщики, квартиросъемщи-

ки. Но большое и важное дело

порой тускнеет от того, что кто-

то что-то недоделал, не усмот-

рел.

Давно уже сдан в эксплуатацию

дом № 18-а по улице М. Горько-
го, а строительный хлам валяется

до сих пор. Пришлось вмешаться

исполкому городского Совета де-

путатов трудящихся, напомнить,

чтобы СПМК-68 и СУ-322 навели

все-таки надлежащий порядок на

территории.

Чаще всего земляные работы в

городе ведут СПМК-68, УЖКХ
объединения «Лепииградсланец»,
предприятие «Тепловая сеть», ли-

нейно-технический цех связи. На-
до, чтобы, делая нужное и полез-

ное дело, они доводили его до
конца, не забывали о благоустрой-
стве. Чтобы следили за этим п уп-
равляющие домами.

Поддержание порядка и чисто-
ты  в гОроде —  забота   каждого

горожанина.

Участники рейда:
Н.    СИЛИНА  —   работница
ЖКО    объединения   «Ленин-
градсланец»,    В.  ТЮТЮКОВ
-—    председатель   городского
совета    ОСВОД,    В.  СЕМЕ-
НОВ     —    квартиросъемщик,

И. ТРУБИЦЫН —  зав.  вне-
штатным      отделом      писем,

"И.  ПЕРМИНОВА  —  сотруд-
ник редакции.



МОНОТОННО стучал дождь.
Тревожились охотники, с

досадой поглядывая на угрюмое
темное небо: «Эдак сорвется вы-
водка   охотничьих   собак».

Вопреки помехам, четвероногие
вышли на выставочный ринг.
Блеснули безупречным экстерье-
ром русские гончие, наследники
Альфы, выращенной одним из
лучших гончатииков города И. А.
Авдеевым, чья знаменитая За-
грайка (мать Альфы) в свое вре-
мя завоевала в Ленинграде на
выставке большую золотую ме-

даль.

Судейская коллегия под предсе-

дательством эксперта — судьи

второй категории А. И. Михалова
и стажеров Ю. Г. Никифорова и
автора этой статьи, придирчиво

осмотрев на ринге четырех потом-
ков Альфы, единодушно оценила

их на «очень хорошо».

ПАРАД   ЧЕТВЕРОНОГИХ
Места их распределились так:

Налет (владелец В. П. Артамо-
нов) стал в ринге первым. Уран
(владелец Е. А. Алексеев) занял
второе место, Файту (владелец
М. Н. Козлов) досталось третье
место, а Буян (владелец Б. И.
Беляев) оказался на четвертом.
Оценка могла быть еще выше, но
экспертиза отметила как недоста-
ток слабую  упитанность собак.

Большое значение судьи прида-
ют зубам собаки: неправильный
прикус считается серьезным поро-
ком, и, несмотря на" все^ другие
достоинства, оценка не ставится
выше удовлетворительной. Так
было с Дунаем П. А. Баранова.

В младшей возрастной группе

выжловка была лишь одна —

Лада  И.  А. Авдеева.    Судейская

УВАЖАЕМЫЕ СЛАНЦЕВЧАНЕ!
Вы    не забыли    продлить   на второе   полугодие

подписку на городскую газету «Знамя труда»?   Про-
верьте ваши квитанции! Оформить подписку можно во
всех отделениях связи и в агентстве «Союзпечать».

коллегия     оценила    гончую      на

«очень хорошо».
В средней возрастной группе иа

ринг вышли две собаки безупреч-
ного экстерьера: Альфа (владелец
И. А. Авдеев) п Лада В. П. Шиш-
кина. Аттестовали обеих на
«очень хорошо». Первое место
присудили Альфе, Лада уступила
сопернице — у нее глаза чуть

светлее, чем надо...
Выжлец средней возрастной

группы Май И. Ф. Калинина по-
лучил «очень хорошо».

В старшей возрастной группе

выделялся чепрачный русский
гончий Баян (владелец Ю. Л.
Малахов), получивший высокий
балл — «очень хорошо». Амур
А. С. Синякова имел в экстерьере
недостатки. Ему поставили «хо-

рошо».
Выжловки старшей возрастной

группы Альфа (владелец За-
харов), Лада (Житников) и
и Флейта (Сапега) все ат-
тестованы иа «хорошо». Длинно-
ватое ухо, заниженный рост не
позволили им подняться выше,

К сожалению, иа выводке был
только   один представитель поро-

ды русских пегих гончих, которы-

ми давно славятся Сланцы. Гадай
(владелец И. В. Веткин), крепкий
с виду выжлец, мог бы, кажется,
претендовать на высокий балл, по
ему помешал кариоз зубов.
Эксперту собак . приходится и в

этом разбираться.
Выводку гоичнх замыкали два

выжлеца породы эстонской гон-
чей —Верный (владелец В. С. Де-
ме.чии) и Тарзан (владелец В. А.
Голубев). Обе собаки имели ряд
недостатков; неправильный при-
кус, тяжелую голову. Оценка у
них «удовлетворительно».

Гончих на ринге сменили лай-
ки. Карелофииские — Верный
В. Н. Погорелова и Руслан В. А.
Иванова произвели отрадное впе-
чатление и заработали, «очень хо-
рошо». Две западно-сибирские
лайки Майя и Вета (владелец
Г. М. Матегаев) получили «хоро-
шо». Собаки имели одинаковые
недостатки: слабые малоподвиж-
ные уши, прибылый палец иа
задних лапах.

В нашем городе русско-европей-
ские лайки очень распростраиеиы,
есть немало интересных представи-

телей, но на выводке мы увидели
только трех собак. Г. М. Алексан-
дров показал своего Бнма, котр-
рый из-за светлых глаз и крапа

на йогах не поднялся выше «хо-
рошо», а В. Ф. Аиисимов привел

Атлета, который оказался семи-
месячным щенком, а щенят не
оценивают. Однако он произвел
хорошее впечатление, обладал
крепкими зубами с правильным

прикусом.

Украшением породы стала рус-
ско-европейская лайка Альма
(владелец М. А. Губернаторов).
Если бы ие молодость (возраст
ее 1 год), быть бы ей с отличной
оценкой, но молодым не ставят от-
личных оценок: еще не известно,
что из собаки получится, когда ■

она станет зрелой. Альму атте-
стовали «очень хорошо».

Впечатление от выводки четве-
роногих осталось отрадное: ос-
мотрены и аттестованы 18 гоичнх
и 8 лаек. Среди гончих: 15 рус-
ских гончих, 1 — русская пегая,
2 эстонской породы.

Л. МАНДРЫКА,
наш обществ, корр.

Редактор  Г. Г. МАНКУНИ

Владимиру Ивановичу
БЕЛ ОЗЕРОВУ

СУББОТА, 7 ИЮНЯ              маиса».     Поют молодые солисты
„„„,_,                        ,    тт      Ленинградского   Государственного
9.30 — «Приходи, сказка!» Цв.   „,,,, п ,>.,„„рГКПГП      Мялого    театпа

Сердечно   поздравляем с  50-ле-           ю.ОО -«Для вас. родители!»   '^Г Налета   Цв   тел  21 30 -

тием и 25-летием работы в уголь-   1{Ш  _  и . Ольшанский.   «Такая   °" Р х инженеса Гарш^  Телеви-
ной     промышленности.     Желаем   „„„„.,,,,„   „плгая   жизнь»   Много-     Кра    „и,,жене Р а ' а Р И11а »- \ии :°"
«прпкпгп ялгшовья     счастья и ус-   к0 Р 0 1 кая  Д олгая  жизнь».  '""'"^    знойный художественный    фильм,
крепкого здоровья,    счастья и ус    сер^ная телеповесть. Глава 8-я—   9 а . рг ,,, я   Пв  Т рп

пехов   в   труде.                                «Память».    11.55 - Музыкальная   ^ я сер " я - цв '  я   1 Т1 ^ ип

Жена, дети.       П р 0грамма      «Утренняя      почта».              СУББОТА, 7 ИЮНЯ
■                                                          12.55 — «Здоровье». 13.25 — «Рас-       16.55   —   Программа    передач.
ТопавыпсьыМР    сказы  о  художниках». Заслужен-   17.00 -  Для  детей:   мультфильм

еЛСВИНСППС    ный  д еятель    искусств      РСФСР   «Новая сказка». Цв. тел. 17.15 —

------------------ "                                '   А. Гончаров. 13.55 — «Природа и   Для  школьников:  И. Дворкин —

ПОКАЗЫВАЕТ    МОСКВА        человек». Цв. тел. 14.25 — Фильм   «Светлячки   идут в   поход». Пре-
„г,^о,„тл   с ытпна             — Детям. «Сказка о царе Салта-   мьера телеспектакля. 18.00 -«Ме-
ПЯТНИЦА, 6 ИЮНЯ             1]1е>>1 художественный фильм.   Цв.   дицина  — человеку».  Летний от-

9.30 — «Одни за всех, все за теЯ- 15,45 — «Страницы отечест- дых. Проблемы диагностики, ушче-
одного». Передача из Ленинграда. вешю й космонавтики» Цв. тел. ния и профилактики язвенной бо-
Цв. тел. 10.30 — И. Ольшанский. 1б _15 _ «Новости музыкальной лезии. 18.30 — «Ленинград». Ин-
«Такая короткая долгая жизнь», жизни». 17.00 — «Очевидное — формациоиная программа. 19.00—
Многосерийная телеиовесть. Г;лава невероятное». Цв. тел. 18.15 — Чемпионат СССР по футболу:
7-я — «Гости». 14.00 — Докумеи- Мультфильм. Цв. тел. 18.40 — IX «Зенит» (Ленинград) ч — «Сиар-
тальные фильмы. Цв. тел. 14.50— Всесоюзный Пушкинский праздник так» (Москва). Трансляция со
«Слово ученому» Цв. тел. 15.05— П оэзии. Цв. тел. 20.10 — Художе- стадиона имени С. М. Кирова.
«Литературные чтения». В. Ката- С1шенны й телефильм из цикла Цв. тел. 21.00 — Концерт попу-
ев. «Волны Черного моря». 15.35— «Приключения в Африке» (США), ляриой классической музыки. Цв.
«Русская речь». 16.20 — «К иго- ч асть 1_ я . ц в . Т ел. 21.00 — «Вре- тел. 21.30 — «Крах инженера Га-
гам Большой московской регаты». мя>> _ -21.30 — Чемпионат Европы рииа». Телевизионный художест-
Цв. тел. 16.50 — Фильм — детям. п0 боксу. Полуфинал. Передача из венный фильм, 3-я серия. Цв. тел.
«Тайна железной двери». Художе-   Польши. Цв. тел. 22.15 — Заклю-         ПОКАЗЫВАЕТ    ТАЛЛИН
ственный фильм. Цв. тел. 18.15 — чительный концерт участников II
«Веселые нотки». Цв. тел. 18.30 — Всесоюзного конкурса исполиите-

«Наш      Пушкин».         Участвуют   лей  бальных танцев. Цв. тел.

И.   АНДРОНИКОВ,    П.   АНТОКОЛЬСКИЙ,         пг . 1,.о. 1к дрт   ПРНИНГРДП

Б.     Ахмадулииа,     Р.   Гамзатов,       ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД
А. Межиров, Д.Самойлов  К  Си-             ПЯТНИЦА, 6 ИЮНЯ

монов, О. Сулеимеиов.      1У.Л1 —       1 7 55    —    Программа   передач,

Премьера   многосерийной   телепо-   1800 _ д ля детей . мульт ф 1ИЛЬМЫ   „яя программа.   15.20  — «Горная
вести. И. Ольшанский. «1акая ко-   <<Терем . терем0К>>]  «Часы с кукуш-   поэма». Телефильм. 15.40 — «Тог.
роткая долгая жизнь».  Глава Ь-я   кой>>   <<Дт0|М1ИК>> _ ц в> Т е Л .  18.30 —   да и сегодня». Фильм ГДР. 16.50
—  «Память».    21.00  —  «Время».   <<Т д 0 р Честв0 1011ЫХ>> .    Концерт по-   — Цв. тел. Для детей. Художест-
21.30 — «Приглашает Концертная   беднтелей   г0рО д СК ого  смотра  ху-   венный фильм      «Тайна железной
студияв^ Останкине».  Эстрадный   дожестВ е ННО й     самодеятельности,   двери».  18.00 — Программа пере-

Цв. тел. 19.00 — «Ленинград». Ил-   дач. Реклама.   18.10 — «Актуаль-
формациоиная  программа.  19.20—   ная камера»  (на русском языке)..
«Человек  и   море». «Рождено со-    18.25 — Цв. тел. «Кнноглаз». 18.45
ревиованием». 19.50 — «Стадион».   — Театральный вечер. К. Сювалеп
Спортивная  программа.    20.20 —   — «Новоселье». Спектакль театра
«Душа в заветной лире»...    Теле-   «Ванемуйне».     20.50 — Объявле-
фильм. Стихи А. С. Пушкина ис-   ния.  Реклама. 21.30 — «Актуаль-
полняет народный артист РСФСР   ная камера». 22.00 — «Радио     с

ДВОРЕЦ  КУЛЬТУРЫ. 6 июня   Олег Ефремов. 21.00 — «Вечер ро-   картинками».

СПМК-68

ТРЕБУЮТСЯ

ТРУБОУКЛАДЧИКИ,
МАШИНИСТ ЭКСКАВАТОРА на новый экска-

ватор 30-2621,
МАШИНИСТЫ НАСОСА,
АВТОСЛЕСАРИ.
Обращаться по адресу: г. Сланцы, Сланцевское

шоссе, дом № 7. Отдел кадров.

СЛАНЦЕВСКОМУ
ПРОИЗВОДСТВЕННОМУ ОБЪЕДИНЕНИЮ

ГРУЗОВОГО АВТОТРАНСПОРТА

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ

ШОФЕРЫ на все марки автомобилей.
Обращаться в отдел кадров. Телефон № 2-19-59.

ПЯТНИЦА, 6 ИЮНЯ
9.00 — Программа передач. 9.30

— Цв. тел. «Один за всех, и все
за одного» (из Ленинграда). 11.45
— 12.50 — Художественный фильм
«Двое в пустыне». 15.15 — Вечер-

концерт. 22.50 — Чемпионат Евро-
пы по боксу. Передача из Поль-
ши.

Кино

—  «Битва в пути». (Две серии).
Начало  в   18, 21   час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
6  июня — новый широкоэкранный

-кинофильм «Следую своим кур-
сом». Начало в  17,  19, 21 час.

КИНОТЕАТР  «ТРУД». 6  июня
—  новый художественный фильм
«Провал «Голубой змеи». Начало
в  12, 14,  16,  18.15, 20.10, 22 часа^.
7  июня — «Провал «Голубой
змеи». Начало в 12, 14, 16, 18.15,
20.10, 22 часа. Для детей. «Щорс».
Начало в 10 часов.

КЛУБ «ШАХТЕР». 6 июня —

«Прыжок на заре». Начало в 17,
19, 21 час.

СЛАНЦЕВСКИЙ ИНДУСТРИАЛЬНЫЙ ТЕХНИКУМ

ПРИГЛАШАЕТ
всех выпускников 1965 года принять участие

В  ВЕЧЕРЕ-ВСТРЕЧЕ   7 ИЮНЯ.
Начало вечера в 16 часов.

С 5 июня 1975 года движе-
ние автобусов будет осуществ-

ляться не по ул. Кирова, а по
ул. Баранова и по ул. Парти-
занской. Остановки с ул. Ки-
рова переносятся на улицу
Ленина (у столовой № 1 и ДК
горняков).

Администрация ПАТП.

СЛАНЦЕВСКОМУ ЦЕМЕНТНОМУ ЗАВОДУ

ТРЕБУЮТСЯ
ПОМОЩНИКИ МАШИНИСТОВ ТЕПЛОВОЗА,
СОСТАВИТЕЛИ ПОЕЗДОВ,
ПОМОЩНИКИ СОСТАВИТЕЛЕЙ  ПОЕЗДОВ,
УЧЕНИКИ помощников составителей поездов,

КУЗНЕЦ,
РАБОЧИЕ для работы в пионерском лагере.

С предложениями   обращаться   в   отдел   кадров

Сланцевского цементного завода.

СЛАНЦЕВСКИЙ
ИНДУСТРИАЛЬНЫЙ ТЕХНИКУМ

ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ
УЧАЩИХСЯ на 1975—76 учебный год

на I курс дневного и вечернего обучения
(на базе 8 классов)

ПО СПЕЦИАЛЬНОСТЯМ:

ДНЕВНОЕ   ОБУЧЕНИЕ

БУХГАЛТЕРСКИЙ УЧЕТ,
ЭЛЕКТРООБОРУДОВАНИЕ ПРОМЫШЛЕН-

НЫХ ПРЕДПРИЯТИЙ И УСТАНОВОК.

ВЕЧЕРНЕЕ   ОБУЧЕНИЕ

ОБОРУДОВАНИЕ ХИМИЧЕСКИХ И НЕФТЕ-
ГАЗОПЕРЕРАБАТЫВАЮЩИХ ЗАВОДОВ,

ЭЛЕКТРООБОРУДОВАНИЕ ПРОМЫШЛЕН-
НЫХ ПРЕДПРИЯТИЙ И УСТАНОВОК.

На II курс (на базе 10 классов):
ХИМИЧЕСКАЯ ТЕХНОЛОГИЯ НЕФТИ И ГАЗА,
ПРОМЫШЛЕННОЕ И ГРАЖДАНСКОЕ СТРО-

ИТЕЛЬСТВО,
ЭЛЕКТРООБОРУДОВАНИЕ ПРОМЫШЛЕН-

НЫХ ПРЕДПРИЯТИЙ И УСТАНОВОК.
Условия приема общие для всех техникумов.

Сроки приема заявлений: на дневное обучение —

по 31 июля; на вечернее обучение — по 6 августа, на

базе средней школы — с 15 йюйя по 15 ноября.
Прием заявлений в техникуме с 9 до 13 и с 15 до

19 часов, кроме субботы и воскресенья.

Все иногородние на период экзаменов и обучения
в техникуме обеспечиваются общежитием.

Адрес техникума: г. Сланцы, ул. Климчука, 1.
Телефон № 2-14-72.

Газета выходит
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